

COLOMBIA

24 billones de pesos le debe el Estado al fondo de combustibles según **Ecopetrol**

El Gobierno Nacional anunció un giro por \$4 billones para saldar el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles el pasado 21 de diciembre

22 de Diciembre de 2022



Foto de Archivo. **Ecopetrol** recordó que el Estado colombiano todavía tiene una deuda de 24 billones de pesos. REUTERS/Luisa González

Este 21 de diciembre, el Gobierno Nacional, a través de la cartera de Hacienda, anunció un giro por \$4 billones para saldar el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles, sin embargo, tras el anuncio, **Ecopetrol** sacó un comunicado donde aseguró que pese al esfuerzo de la administración de **Gustavo Petro** por subsanar la deuda, aún faltan 24 billones de pesos para que la cuenta quede en cero.

“**Ecopetrol** destaca el trabajo articulado con el MHCP (Ministerio de Hacienda) para seguir avanzando en el recaudo de la cuenta por cobrar al Fondo, que se estima en cerca de \$24 billones para el Grupo **Ecopetrol** (incluyendo este recaudo),

LO ÚLTIMO



El fútbol colombiano tendría mayor patrocinio en 2023, aseguró el presidente de la Dimayor

Decapitado encontraron el cuerpo de una colombiana reportada como desaparecida en Ecuador

Médico cirujano mató a su amigo en Cartagena: un profesor de matemáticas que hacía una maestría en España

Pilotos de sustitución de cultivos en cuatro municipios anunció el embajador de Colombia en Estados Unidos Luis Gilberto Murillo

Mabel Cartagena contó por qué “perdió la plata” al haberle comprado el álbum del Mundial a su hijo mayor

correspondientes a lo acumulado entre abril y noviembre del presente año. La Empresa seguirá trabajando con el Gobierno para buscar abonos adicionales durante el 2023", explicó en la misiva.

Pese a lo anterior, la empresa reconoció que el dinero abonado representa un avance para el fortalecimiento de su caja: "Este pago contribuye a la solidez financiera del Grupo **Ecopetrol**, principalmente a través del fortalecimiento de su posición de caja, lo cual permitirá apalancar el plan financiero y de inversiones del próximo año".

Finalmente, la entidad recordó que en el último trimestre de este año registró una posición de caja de **\$15.9 billones, con una generación de flujo de caja operativo por \$14.9 billones**, todo debido a "principalmente al excelente desempeño en los segmentos de negocio y al entorno favorable de precios".

Recordemos que el anuncio se dio por parte del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, encabezado por José Antonio Ocampo, que aseguró que es una forma de poder hacerle frente a las deudas y obligaciones financieras que tiene el Estado en la actualidad. Es importante aclarar que pese a que hay deudas que se les está dando cierra, hay otras que se están adquiriendo, como el préstamo que acabo de aprobar el Banco Mundial por mil millones de dólares al país.

"Este es un mensaje del manejo serio y responsable que le estamos dando a las cuentas fiscales y las finanzas públicas. Junto con los ajustes de los precios de los combustibles, estamos resolviendo un problema de años atrás (...). En línea con el manejo responsable de las cuentas fiscales y las finanzas públicas, continuamos haciendo los pagos respectivos del FEPC, no solo con miras a contribuir a una situación macroeconómica estable, sino a darle solución a un problema que viene de años atrás", enfatizó el funcionario.

Este déficit se está subsanando, principalmente, con los aumentos en los combustibles, medida que se viene aplicando desde el final del gobierno de **Iván Duque**, y que se ha tenido que mantener durante la administración de **Gustavo Petro**. Recordemos que en los últimos meses el aumento se ha hecho de manera gradual, gravándolo con 200 pesos cada 30 días.

En este sentido, Ocampo agregó que las medidas seguirán implementándose durante el año 2023; pues es el único camino para equiparar el déficit, además, el ministerio aseguró que se están haciendo los esfuerzos necesarios para recaudar más dinero y poder subsanar las deudas que continúan:

"Esto es heredado de la decisión del Gobierno anterior de no aumentar precios de combustibles: el déficit está en 2.5. Ya el año entrante hay un presupuesto aprobado de 29 billones para pagar FEPC y estamos tratando de conseguir recursos adicionales"

SEGUIR LEYENDO

[Secuestro del padre de la funcionaria del Ministerio de Justicia: estas son las hipótesis que estudian las autoridades](#)

[Quedan en libertad los dos primeros miembros de la Primera Línea que serán voceros de paz](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

ECOPETROL

DEUDA

ESTADO COLOMBIANO

FONDO DE COMBUSTIBLES

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Ayacucho: las 10 víctimas que fallecieron en protestas murieron por arma de fuego

La mayoría de las víctimas mortales tiene impacto de arma de fuego en el tórax. Sin embargo, aún hay otros 10 manifestantes heridos de gravedad que están internados en hospitales de Ayacucho y Lima.



Yoshimar Yotún renovó con Sporting Cristal y se quedará hasta el 2024

El volante decidió su futuro después de varios días de suspenso: seguirá defendiendo la camiseta 'celeste' por dos años más.



Arteba confirmó fecha y lugar para la edición 2023

La feria de arte más importante del país adelantó su calendario con respecto a 2022, en la que convocó a 65 mil visitantes



Lula da Silva anunció a 16 nuevos ministros y dio la cartera de Industria y Comercio al vicepresidente

Asumirá la Presidencia el próximo 1 de enero y elevará a 37 el número de ministerios, frente a los 23 que tenía el Gobierno del ultraderechista Jair Bolsonaro



“El Juicio”, de Ulises de la Orden, tendrá su estreno mundial en la competencia



mandar en la competencia de la Berlinale

Basado en el registro audiovisual de 530 horas del histórico Juicio a las Juntas, el documental llegará en febrero al prestigioso festival, donde formará parte de la sección Forum



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Qué hizo Elon Musk en la final del Mundial y quiénes son los millonarios y políticos con los que presenció la consagración de Messi



De los zapatos de peluche de Nicky Hilton al bronceado caribeño de Izabel Goulart: celebrities en un click



Tras la obtención del Mundial, Argentina se afirmó como la Selección más ganadora del planeta: cuántos títulos le lleva a Brasil



Las prohibiciones contra TikTok cobran impulso en Washington y otros estados



El poema de Borges que se usó para burlarse de Mbappé



Los gatos ven a sus dueños como "padres", advierte un estudio



MUNDO



El Congreso de Brasil aprobó gastos excepcionales para los planes sociales de Lula da Silva

Yoshimar Yotún renovó con Sporting Cristal y se quedará hasta el 2024

Una peruana ganó

INFOBAE AMÉRICA



El Congreso de Brasil aprobó gastos excepcionales para los planes sociales de Lula da Silva

Yoshimar Yotún renovó con Sporting Cristal y se quedará hasta el 2024

Una peruana ganó

ENTRETENIMIENTO



Estos podcast encabezan la lista de los más escuchados en Spotify Argentina

De los zapatos de peluche de Nicky Hilton al bronceado caribeño de Izabel Goulart: celebrities en un click

Las series de Netflix Argentina que roban la

DEPORTES



El "¿qué mirás bobo?" de Messi está tallado desde hace 450 años en el techo de un monasterio español: la historia detrás del misterio

River anunció la contratación del segundo refuerzo de la era Demichelis:

millonaria lotería en España	millonaria lotería en España	atención hoy	regresó Nacho Fernández
El video de Messi y Mbappé en God of War	El video de Messi y Mbappé en God of War	Estos son los 10 podcast más escuchados de Spotify Argentina este día	Rodolfo Pizarro muy cerca de regresar a las filas del Guadalajara
Ayacucho: las 10 víctimas que fallecieron en protestas murieron por arma de fuego	Ayacucho: las 10 víctimas que fallecieron en protestas murieron por arma de fuego	Billie Eilish llegó a los 21 años y se dejó ver en Instagram como nunca antes	El fotógrafo de la imagen récord de Lionel Messi brindó detalles desconocidos de cómo capturó el momento
			El mensaje de Messi para Andy Kusnetzoff luego del emotivo relato de Hernán Casciari: "Nos emocionaron, nos hicieron llorar"



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad